Los Campus de Vélez, Piedecuesta y Barrancabermeja, aportan más que un granito de arena

## La educación en Santander tiene el sello de las UTS



ás de dos mil estudiantes, es decir, el 10% de la comunidad global de las Unidades Tecnológicas de Santander, soportan la presencia institucional de las UTS en la región, en una apuesta educativa que ofrece programas que se alinean a las necesidades del mercado laboral del departamento en sus campus de Vélez, Piedecuesta y Barrancabermeia.

Este crecimiento se ha visto recompensado con el impulso que se refleja en los sectores claves de la economía preparando a los estudiantes en sus diferentes roles industriales estratégicos, aumentando con ello la competitividad y productividad de los emprendimientos, microempresas y empresas locales.

Y es que los campus de Vélez, Piedecuesta y Barrancabermeja se han encargado de sembrar y germinar las semillas con programas atractivos coherentes a la cotidianidad económica y al mismo desarrollo de las provincias afectadas.

Es por ello, que asignarle a las Unidades Tecnológicas de Santander el papel preponderante que juega en la región es hablar del sello educativo de las UTS en el departamento, tallada desde las mismas entrañas del conocimiento y presente social.

El papel crucial que cumple las Unidades Tecnológicas de Santander en el desarrollo de la sociedad santandereana, se ve reflejada en sus campus, con la pluralidad de ofertas existentes fundamentadas en sus programas educativos que responden a las necesidades del mercado laboral y la promoción del crecimiento económico y social de esta parte del país.

Es así, como el futuro de la región se encuentra asegurado con los egresados de estos programas blindando y revistiendo a la región con la contribución de sus alcances profesionales al progreso tecnológico, industrial y agrícola del departamento

de Santander, en beneficio del tejido empresarial y mejoramiento de la calidad de vida de sus habitantes.

Los 1446 estudiantes en el Campus Barrancabermeja; los 288 de Vélez y los 268 en Piedecuesta, son la muestra que la gratuidad si se está aprovechando y que lo que viene avizora un futuro sobre un presente que edificará los resultados de un proceso que va mesurado pero seguro. Es el presente de un pasado en el que proyectaron el camino hacia un futuro alentador, de la generación que se encargará de matizar el cambio y el progreso de toda una región.



## En Vélez el emprendimiento lo genera las UTS



Más de 80 proyectos enmarcaron el éxito de la Tercera Feria Empresarial que se llevó a cabo en Vélez. Emprendimientos liderados precisamente por los estudiantes de las Tecnologías de Gestión Empresarial y Contabilidad Financiera de las Unidades Tecnológicas de Santander.

Con ello, el campus Vélez siguió demostrando la creatividad y el empuje de sus futuros tecnólogos que dejaron muy impresionados a los 12 jurados que hicieron parte del selecto staff gestionado por la coordinación, para calificar las seis categorías puestas a consideración en esta nueva edición.

Precisamente, frente a los resultados de esta nueva experiencia en el campus, su coordinadora, Astrid Gross, manifestó que "siempre es una muy buena oportunidad para nuestros estudiantes abrir este tipo de escenarios donde ellos puedan plasmar la realidad misma de los negocios, socializar y poner en práctica sus conocimientos".

La Tercera Feria Empresarial hizo parte de la Semana de Investigación y el Emprendimiento con la que, los 287 estudiantes del Campus Vélez, redimieron una nueva edición de un evento que estuvo soportado con un ciclo de conferencias, así como actividades culturales, deportivas y recreativas.